



大志ちゃん

令和7年 10月20日発行 発行者 氏家小学校長



教育目標 よく答える子 なかよくする子 体をきたえる子 すべての子どもが輝く学校

## 氏小かがやきつすに期待 ~集団生活での学びを糧に伸びよう!~

2学期が始まりました。1学期は保護者のみなさんのおかげで児童は毎日元気に登校できました。学期末に持ち帰った「あゆみ」は、子どもたちが学習した証です。つい評定の数字に目がいきがちですが、指導に関わった教職員は数字や記号に示せない一人一人の頑張りや伸びを見守ってきました。ぜひ、お子さんにねぎらいと励ましの言葉をかけてあげてください。学校では特に、集団生活だからこそ学べることに心を配ってきました。学校を小さな社会に見立てるとき、友だちと生活する学級やその他の集団での生活を通して、子どもたちは毎日プレ社会体験をしているようなものだと思います。もちろん未熟な子ども同士ですから、意見がぶつかったりトラブルやけがに見舞われたりします。それも、大人になる前に体験しながら学ぶべきものとして、学校生活では大切だと考えて指導しています。どのようにしたらみんなで楽しく仲よく生活していくのかを子どもたちと一緒に考えていきます。また、毎日の授業においても自分一人の考えだけでなく、多くの友だちのより多様な考えに触れて、学びを深め真偽や善悪や可否を判断したり、中庸を学んだりしています。このような生きた学力と生きる力を身に付けるために、我々は2学期も子どもたちを応援していきたいと思います。2学期も保護者のみなさまのご協力をよろしくお願いします。



## ★ 児童が輝いた運動会 ~ご声援ありがとうございました~ ★

### スローガン ~ 仲間を信じ 最後まで 燃やせ 氏小魂 ~

10月12日(日)、さわやかな秋晴れの中、令和7年度運動会を実施しました。児童の練習の成果が花開いた運動会でした。赤組白組ともに、団長を中心に全力でがんばりました。一生懸命に取り組むことの大切さや友達同士が協力し合って成し遂げることのすばらしさを体験してくれたのではないかと思います。特に、5・6年生は競技だけでなく、係の仕事で運動会の成功を支えました。児童には、運動会を通して育った力を今後の生活に生かしていくってほしいと思います。ご来賓の皆様、保護者の皆様には、温かいご声援をいただき、本当にありがとうございました。

係打合せ・全体練習 ~競技も係活動もがんばる児童たち~



運動会準備 ~自覚ある動きぶり~

運動会本番は裏面につづく



## 令和7年度 氏家小学校運動会

「応援ありがとうございました」



## ★第1学期終業式 10月10日★

終業式は全校児童が体育館に集合して行われました。校長からは、1学期を振り返り、あゆみの内容から児童のよさを伝えました。その後、各学年の代表児童6名が1学期を振り返って作文を発表しました。自分の目標に向かってしっかり学習した成果が伝わり、堂々としたすばらしい発表でした。児童指導主任からは、1学期の生活の振り返りと、休みの過ごし方について話しました。最後に全校児童で校歌を斉唱しました。

687名の児童  
の元気とやる気  
が伝わるすばら  
しい歌声に感動  
しました。



## ★第2学期始業式 10月17日★

2学期がスタートしました。リモートでの始業式に全校児童が真剣な態度で参加し、各教室からリモート撮影をしている大会議室まで、元気ないさつが響いてきました。校長から、運動会での児童のがんばりを褒め、2学期も新しい学習にチャレンジする姿に期待していることを伝えました。教室では早速2学期の目標をたてる子どもたちの様子が見られました。これまでの学習の上に更に積み上げて、どんどん成長する姿が楽しみです。



彼岸花は、秋の彼岸の頃に、鮮やかな朱色をたたえて咲きます。それまで成長のそぶりも見せずに「いつの間にそこにいたの。」と、気付かされます。葉もなく、ストローのような茎をまっすぐに伸びて、草の中からもすっくと立ち上がりながら、そのくせ、その存在感といつたら、まるで王妃のように気高くて、華やかで、気品があるのです。

別名を曼珠沙華とも呼ばれ、仏教では「天上の花」言われ、不吉なイメージを持たれることも多いようですが、私は絵本の「花さき山」に描かれていた花の印象が強く、弟や妹や母を思いやる、優しい兄姉のイメージと重なります。日頃は存在を示さなくとも、その思いやりの深さを鮮やかな朱色に映してひつそりとあります。そんな彼岸花に今年もまた逢えました。



ひつそりと そこにいたのか 彼岸花

校長室の窓から

咲いて 王妃の品格しめす

児童の日々の活動をぜひご覧ください。

下のQRコードから氏小のホームページにアクセスできます。

